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50 000 personnes pour accueillir des milliardaires en
culottes courtes. Quelques milliers pour sauver des Vies et

des Libertés Fondamentales. Chercher l’erreur.

Chers amis patriotes, en abordant un tel sujet, je sais que je
marche sur des œufs. Et toujours dans ces cas-là, il y a des
œufs qui ne veulent pas se laisser casser. Je vais donc y
aller avec prudence.

Le  foot  est  devenu  un  Dieu  pour  certains,  une  passion
dévorante pour d’autres, un certain intérêt pour d’autres, une
curiosité pour d’autres, et une indifférence totale pour les
autres.

Toutes les sensibilités et attirances pour le foot sont bien
évidemment éminemment respectables. Elles ne font de mal à
personne, et permettent à des gens de se retrouver en eux-
mêmes et avec les autres. Tout cela est donc positif. Ce qui
n’empêche  pas  d’apporter  quelques  petites  modestes
réflexions  objet  de  ces  quelques  lignes.

Votre serviteur se situe, pour que les choses soient claires,



comme ayant horreur du foot, horreur de tout cet engouement
qui m’exaspère, de toute cette place qu’il occupe dans les
médias, de cette occultation complète ou presque de la quasi-
totalité de tous les autres sports exception faite du tour de
France.

Le foot en tant qu’institution n’est pas
critiquable même si on ne l’apprécie pas.
Il est devenu, hélas, un but personnel et
environnemental  pour  beaucoup  de  gens.
Dommage que l’intérêt soit descendu si bas,
selon  votre  humble  serviteur  évidemment,
mais c’est ainsi.

De plus il constitue une économie non négligeable. Il y a
beaucoup de ventes qui lui sont rattachées (tickets, produits
dérivés, entreprise, transport et de nombreuses autres) et
c’est une très bonne chose.

Il n’est pas critiquable non plus parce qu’il ne coûte pas un
kopeck à l’état. Les salaires faramineux des joueurs, qui ont
réussi  à  arriver  à  ce  niveau,  sont  versés  par  les  clubs
lesquels réalisent leurs recettes sur tout ce qu’ils peuvent
mais sans aucun subside de l’État, donc de nos impôts. Et
c’est une bonne chose, incritiquable.

Mais alors, après tant de louanges, pourquoi un tel article
? Parce qu’il y a quand même quelque chose d’extrêmement
grave dans cette affaire.

Le foot est un endoctrinement pour des millions de gens, même
si les aficionados ne sont pas tous embrigadés dans cette
spirale. Cette perte de personnalité due à cette mouvance à
laquelle il faut adhérer pour beaucoup de jeunes afin de ne
pas être considéré comme à part me révolte. Mais, bon…

J’ai été fortement choqué de constater ces 50 000 personnes
réunies hier soir, 19 décembre 2022, Place de la Concorde pour
accueillir des milliardaires en culottes courtes qui ont tapé



dans un ballon. Et qui plus est ont perdu leur match.

Pour  des  motifs  aussi  légers  et  futiles,  les  foules  sont
réunies, les gens se déplacent, ils sont motivés, heureux
comme si on venait de leur sauver la vie. Et c’est justement
là l’extrême gravité de la chose.

Lorsque leurs vies sont en danger, lorsque le nombre de morts
ne se compte même plus par une injection quasi obligatoire, et
même totalement obligatoire dans certaines professions, les
mobilisations sont d’une extrême difficulté et le résultat est
maigre.

Il en va de même pour les libertés fondamentales. Celles-ci
sont réduites à peau de chagrin, toute expression hors de la
ligne  dictatoriale  fait  l’objet  de  répressions
extraordinairement  violentes  de  la  part  des  dictateurs  en
place.

Les exemples de ces victimes sont extrêmement nombreuses, je
ne les citerai pas ici n’étant pas l’objet de ces quelques
lignes,  mais  je  rappellerai  cependant  les  censures
staliniennes des grands médecins portant des réflexions sur ce
produit appelé “vaccin”, je rappellerai également tous les
médecins qui passent devant ces ordures du Conseil de l’Ordre
des  Médecins  parce  qu’ils  ont  tout  simplement  sauvé  des
milliers de vies, je rappellerai cependant tous ceux qui ont
été virés de leurs travails sans plus aucun revenu ni même de
l’ANPE,  je  rappellerai  cependant  que  le  Capitaine  Juving-
Brunet est encore en prison parce qu’il a pris des initiatives
pour sauver son pays.

Nous savons tous que dans ce pays encore appelé France, il est
bien plus dangereux d’aimer son pays que de le trahir en
permanence.

Alors,  oui,  55  000  personnes  pour  accueillir  quelques
bonhommes en culottes courtes croulant sous les milliards avec
leurs Lamborghini et Ferrari, quelques milliers à peine pour



défendre  la  Vie  et  les  Libertés  Fondamentales  de  notre
génération, mais encore plus celle de nos enfants et petits-
enfants me choquent profondément et violemment.

Le salaire de ces sportifs de très haut niveau m’importe peu.
Il me laisse indifférent. Même, j’en suis admiratif. Ce sont
des gens qui ont réussi là où des milliers d’autres chaque
année veulent réussir et échouent.

J’ai cependant fait des efforts importants pour comprendre que
ce match France – Argentine était bien celui annoncé comme
tel, et non pas Afrique – Argentine. Mais j’y suis quand même
arrivé.

Voilà, amis patriotes, ce que je voulais vous dire et qui me
fait vomir.

Cachou


